
 
 

 
 
 

Frage ergeht an Vize-Bürgermeisterin Schwentner 
in der Gemeinderatssitzung vom 20.10.22 

 
eingebracht von GR Philipp Pointner 

 
 

Betreff: Transparenz für ÖV-Arbeitsgruppe 
 
Nach rund einem Jahr intensiver Arbeit liegen seit Mai dieses Jahres die Ergebnisse 
der Verkehrsexperten und deren Endbericht zur ÖV-Strategie für Graz vor. Ziel war 
es, Graz in die Zukunft zu begleiten und das passende ÖV-Konzept für eine moderne 
Stadt zu finden. Nach der Präsentation des Endberichts wurde von Bürgermeisterin 
Elke Kahr und Vizebürgermeisterin Judith Schwentner eine weitere Arbeitsgruppe 
gebildet, die die beiden unterirdischen S-Bahnlösungen prüfen sollten. Ein Ergebnis 
soll bis Dezember vorliegen. 

Wir NEOS haben bereits in der Sondersitzung des Gemeinderats zu diesem Thema 
Anfang Juni Transparenz für die benannte ÖV-Arbeitsgruppe gefordert. Denn das 
Jahrhundertprojekt S-Bahn-Tunnel darf nicht in den Hinterzimmern des Rathauses 
entschieden werden. In einer modernen Stadt, wie sie Graz darstellen sollte, müssen 
die Bürgerinnen und Bürger in den Entscheidungsprozess miteinbezogen werden. Sie 
verdienen sich Transparenz und Mitbestimmung.  

 

Daher stelle ich gemäß § 16 a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat folgende 
Frage: 

 

Sehr geehrte Frau Vize-Bürgermeisterin Schwentner, 
 
zu welchen Zwischenergebnissen ist die ÖV-Arbeitsgruppe bis heute gekommen? 
 
 
 
 


